



Portada / Red Forbes /

Salvador Guerrero Chiprés
junio 11, 2024 @ 11:24 am

Sheinbaum es la nueva certidumbre financiera

La concentración de poder puede suscitar una inquietud injustificada en los mercados. De ahí el tino y rapidez de la muy próxima mandataria al salir, por segunda ocasión, la primera tras la caída ya compensada en la Bolsa Mexicana de Valores y un primer tropezón en la paridad peso dólar, para restablecer la quietud.



El mercado cambiario es particularmente sensible a la transición política, pero lo es más a declaraciones descuidadas. Si existe concentración de poder como ha decidido la ciudadanía, en manos de la Presidenta electa, Claudia Sheinbaum Pardo, y del movimiento social y político denominado Obradorismo, lo inadecuado e inaceptable son las expresiones precipitadas de algunas figuras poderosas.

Destacó el equívoco de Ignacio Mier Velazco, coordinador de Morena en el Congreso de la Unión, quien ajeno al equilibrio, sutileza y diálogo sostenido por la próxima mandataria con las cúpulas de la iniciativa privada, distante del propio equilibrio procedimental característico de Sheinbaum, se apresuró a sugerir que todas las reformas se aprobarían prácticamente de manera mecánica.

La concentración de poder puede suscitar una inquietud injustificada en los mercados. De ahí el tino y rapidez de la muy próxima mandataria al salir, por segunda ocasión —la primera tras la caída ya compensada en la Bolsa Mexicana de Valores y un primer tropezón en la paridad peso dólar— para restablecer la quietud. Todas las iniciativas, dijo, “serán analizadas en foros abiertos antes de votarlas”.

[Sheinbaum es la nueva certidumbre financiera \(forbes.com.mx\)](https://forbes.com.mx)